
Besser Lesen und Schreiben lernen 

 

Über 6 Millionen Erwachsene in Deutschland haben große 

Schwierigkeiten mit dem Lesen und Schreiben. 

Viele davon können zwar einzelne Sätze lesen und schreiben. 

Aber sie verstehen keine ganzen Texte. 

Deshalb sind sie im Alltag und Beruf eingeschränkt. 

 

Wir können helfen! 

Die Volks-Hoch-Schulen in Mecklenburg-Vorpommern bieten Kurse an, 

damit Erwachsene besser Lesen und Schreiben lernen. 

 

Die Gruppen sind klein und die Teilnehmer unterstützen sich 

gegenseitig. 

Wir machen keinen Zeit-Druck. 

Wir geben keine Noten. 

 

Die Kurse sind kostenlos. 

 

Der Verband ist die Koordinierungs-Stelle für Alphabetisierung und 

Grund-Bildung in Mecklenburg-Vorpommern. 

Das bedeutet: 

Wir beraten und unterstützen die Volks-Hoch-Schulen bei den Kursen für 

besseres Lesen und Schreiben. 

Wir bilden auch die Kurs-Leiter aus. 

Und wir bieten Weiter-Bildungen an. 

 

Wenn Sie sich für das Thema besser Lesen und Schreiben 

interessieren. 



Und wenn Sie andere über das Thema informieren wollen: 

Dann können Sie sich bei uns die folgende Info-Ausstellung ausleihen: 

Lesen und Schreiben öffnet Welten 

Sie können auch die folgende Bilder-Ausstellung ausleihen: 

Geringe Literalität im Alltag 

 

In den Ausstellungen geht es um die Schwierigkeiten von Menschen, die 

schlecht lesen und schreiben können. 

Und um die Veränderungen, nachdem diese Menschen besser lesen 

und schreiben gelernt haben. 

 

Wollen Sie mehr zum Thema erfahren? 

Oder wollen Sie besser lesen und schreiben lernen? 

Dann melden Sie sich bei uns: 

• bei Ihrer Volks-Hoch-Schule vor Ort 

Klicken Sie auf folgenden Link: 

Volks-Hoch-Schulen in Mecklenburg-Vorpommern 

• in der Geschäfts-Stelle vom Volks-Hoch-Schul-Verband 

Klicken Sie auf folgenden Link: 

Volks-Hoch-Schul-Verband Mecklenburg-Vorpommern 

 

Wir beraten Sie gerne. 

 

https://www.vhs-verband-mv.de/ueberuns/unsere-volkshochschulen
https://www.vhs-verband-mv.de/team
https://www.vhs-verband-mv.de/team

